

Home / Nachrichten / Steyr / Sport

Drucken

Kommentare

Tellen

Neuer Vereinsname für Steyrer Leichtathleten

Tips Steyr Robert Hofer, 22.04.2024 10:35

Vorlesen

STEYR. Der LAC Amateure hielt im Hotel Minichmayr eine außerordentliche Generalversammlung ab.



Von links: LAC-Obmann Fritz Steinparz, BMD-Chef Markus Knasmüller und LAC-Präsident Heimo Losbichler (Foto: LAC/Markovsky)

Seit drei Jahren unterstützt BMD Business Software den Leichtathletik Club Amateure als Hauptsponsor. Nun wurde dieser auch in den Vereinsnamen aufgenommen. Zur Generalversammlung kamen 60 Mitglieder, die der Änderung auf LAC BMD Amateure Steyr zustimmten.